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PRO CE S-VERBAL 
Assemblé~~nérale ordinaire cle l'ACP Albert 1~r — Pavillon 8 

AVENUE DE LA REFORME 74 â 1083 Bruxelles 
BCE 0$54135417 

Date : 23 mai. 2022 Début de la réunion : 19h.15' 

1.- Ycr~cation des présences,, des rnocurattans ei des droits de vote à l'assemblée. 
Sont présents et/ou représentés ?2 coptopriétlires de lots individuels sur 82 représentants 3).900 quotités sur 100.U00. 
I,e détail des présences est annexé au procès-verbal et consigné chez le syndic. 
I..e double quorum n'étant plus indispensable (2~**'° convocation), l'assemblée peut délibérer et voter sui tous les points 
pré~~us à l'ordre du }our. T es décisions prises par cette assemblée générale obligeront tous les copropriétazres. 
Toutes les offres de pris présentes dans ce PV sant considérées HTVA sauf mention contraire. 
Comme la période pour la tenue de l'AG oxdznaire a été fixée en assemblée gënér~le (les 15 demi~rs jocrrs du 
mois d'avrrl~, il est rappelé que les copropri~,alres doivent spontanéme#~t fa,ireparvenix au syndic les demandes 
de questions pax écrit ~i~ mintmt~m 3 semaines avant la péxrode prévue de l'AG (article 577-6, §3). 
Y.,e syndic demande aus copropriétaires qui quittent l'assemblée dé bien vouloir se faire connaître 

Remarques su~plémçntaires et impat~tantes - Notsveiles Isnpgs~itions 
tiuite ;nie nouccllcs imposiri~ms, il cst oLliga~oir~ J'enroycr u~tiqucment le prcx~s-rert~al dont les Jéci.ion, on[ étc notifices loi. la réunion arec les signature, orisrinales cri 
dcmii•rc p:~,~,c, ll'aiitrc part, le YV ne peut reprendre yue !ez déci.ians dei ~~nfes ainsi que Irs remarques principsdes et ne doit plus ~ti~,ulcr Ic. di~'cr. commentaires 
6numcrés lors de la r~vnro». l.c poinC "Dis ers" ne peut plus ~trc repriv en fin de l'V. 
Cc l'V dois ~trc cm~n~-é dnns I:t langue parlée de PAC, .oit en français. 
).c Y\' scri tr.iduit en néerlandais, sculcmcnr .ur demande d'un copr<rpriétairc 

2.- Nomination : du Président - du Secrétaire de l'assemblée 
L'assemblée sera présidée p1r Madame ~. Le syndic sera le secrétaire de l'assemblée générale. 
Ce point esc approuvé à Punanimité. 
Résultat des votes 
Oui : 39.9Q0 quotités Non : 0 quotité Abstention : 0 quotité 

3.- Constat d'ap~ptobation dt~ ~cès-verbal de l'assemblée du 22 mai 2019 
Il n'p a pais eu de contestations dans le délai légal (-~ mois) concernant le procès-~rerl~al du 22 mai 2019 
I..e 1~V est dès lors approuve. 

4.- Rapport chu conseil de copropr~é~~ etlau du commissaire atu. comptes 
I1 n'}' 1 aucun rapport par l'absence de conseil de copropi7éte:. 
I~ladame Sforrin expose durant cette réunion son rapport concernant les comptes de la copropriété. 

5.- Etat des procédures juci~ciaires en câurs 
-1?assïer Meutis~ACP Albert 8 : dossier clôturé en Octobre 20'1). 
J1 y a eu un accord entre les 2 parties et l'r1CP a indemnisé i~~Ionsicur P` la somme de ?.3G5,63~ en vue de la 
réparation des dégâts ccrosécutiEs dans son appartement et du chômage imtnoi~iliee (mur chambre- à coucher) 

- Dassï~r Neci~glul~lCP Albert $ - voir point l.la 
E~~i.ic~ti~ns : hélas pal le co~id et par l'interdiction de la tenus des ~~G, il a été impossible de «oter les trac=aux 
d'hti~drofu7e du pignon latéi~i] ; erote qui sera effectif durant cette réunion. IYautre part, lors de la .réunion en 
l'appartement de Madame ~i, il a été constaté ut~e ?4m` C~use~ c~e ces ittfiltr~t catis ; à savoir une fuite des 
tu~•aL~s privatifs de chauffaige de la chambre de l'appnrtement de Madame d it — toua r.rès élevé d'humidité 
au sol au ni~~cau du radiateur (appartement au-dessus de 114e Necipo~lu). 
I.e t~lomUirr I~c \C'nele ou d'an der Elst (selon la di~ponibilitéj sera mandaté peur l,~ recherche destructrice (ouaerture du 
sol) en ~-ue d'idcntifi~r la fuite au nie=caci des tu~~aus de chauffage. 



6.- Comtes *' Qi~cum rcr~urs ; mJjor~té absplu~ * annexe 1 
a.- Ap~robari~n dis casnptcs et ciu bilan arrêtés ati 3Q/09/2419 et ~0/09I2f?~p 
Les comptes ont été vérifiés par Itiladame~ qui confirme l'etactitude des comptes et du bilan. 
Les comptes et bilan arrêtés au 3 /09/?020 sont approuvés à l'unanimité. 
Résultat des votes 
Oui : 39.900 quotités Non : 0 quotité Abstention : 0 quotité 

b.- A~~►to}~atit~n des eomp~tes ec du bïlan arrétés au 30/D9120~1 
Les comptes ont été vérifiés par Madame qui confirme l'exactitude des comptes et du bilan. 
I.,es comptes et bran arrêtés au 30/U9/20?1 sont approuvés n l'unaniYnité. 
Résultat des votes 
Oui : 39.900 quotités Nan : 0 quotité Abstention : 0 quotité 

c.- Pour Information : Pour le Parc Albert : Prïme chaudières 
L'I13G1~ 1 versé sur le compte du Parc tS~bert Commun une pi~me de ]4300€ en date du 09/11 /2020. 

d.- ~ta et : remboursement des soldes créditeurs seulement agrès l'approbatiaa des cs~m~tes â l'AGS 

c.- Rappel aux coproi~riécaires de YAccès au site siu sXndxc "My Syndic" via le password et tog n 
IVIy S5=ndic» pennct une gestion rapide, efficace et transparente en lime (internet). 

Son programme informatique permet aux copropriétaires de visionner son compte, les factures, la mise en ligne 
des documents c~e base {acte de base, PV, contrits fournisseurs, et autres). 

7.- Décharges 
a.- Déeh~r an s~mdic 
La décharge au syndic est approuvée à l'unanimité. 
Résultat des votes 
Oui : 39.900 quotités Non : 0 quotité Abstention : 0 quotité 

b.- Déchar,~ e anx membres dx~ conseil de copeopriétç 
Nul et non avenu 

c.- D~char~e au cnmmissa~re awc comptes. 
La d~ch~rge au comrrûssaire out comptes est approu~r~e à l'unanimité. 
Résultat des votes 
Oui : 39.900 quorités Non : 0 quotité Abstention : 0 quotité 

8.- Recondsctiou ~ l,~uarum rer~ur`s : ma,~arrté absv~ue 
a.- rio syndic. 
If est proposé de voter pour la reconduction du mandat du syndic. 
I,e mandat de syndic sprl Immo Ileymans représenté par Afin 1-3e}~mans II'] 1051b5 — Chaussée de Gand 1156 à 1()83 
I3ruselles est renou~relé à la majorité des vois 
Résultat des votes 
Oui : 35.400 quotités Non ; 4.500 quotités Abstention : 0 quotité 
Non : HripinJicgueline (809) 2400 quotités (p~oa+~alio~r ir t' âu~u.,tei) — VancasterLydra (811) 2100 quotités 

9.- Nomination
a.- du conseil de copra~riété 
r~ ce jour, la copropriété ne possède aucun conseil de copropriété. 
T es informations ont donc été régulièrement communiquées par ~~ot~e concierge atîn de donner un suivi aus différents 
problèmes dans la copropriété. 
Aucune candidattire s'est présentée pour intégrer le conseil ; il est d~~ne maintenu l'lbsence d'un conseil de copropri~t~. 
Toutefois, le syndic invite tes propriétaires à communiquer toutes informations c>u anomalies afn de donner un suivi 
constructif à la gestion de ~~ot~e copropriété. 
Cc: point est approuvé à l'u~lanimité. 
Résultat des votes 
Oui : 39.900 quotités Nora : 0 quc~titë Abstention : 0 quotité 



b.- ciu commissaire aax comptes 
Vladame~ est le commissaire tua comptes et après trote, s~~n mandat est rcnouvclé à l'unanimité. 
_Résultat des votes 
Oui : 39.900 quotités Non : 4 quotité Abstention : 0 quotité 

c.- revr~sentant Diu Pavi~on 8 awc re'unions d~ conseil du Parc Commun 
Madame~st désignée à l'unarvmité afin de représenter le pas>illon 8 aut réunions du Parc Commun 
Résultat des votes 
Oui : 39.900 quotités Non : 0 quotité Abstenrion : 4 quotité 

10.- Travaux réalisés en 2019-2020-2021 
12/10/2019 : Doguage des dalles des bandeaui des terrasses (voté en AGS) — bonds de Réserve 
05/21/201) : Rénovation étanchéité Terrasses de Monsieur Khedher (voté en AGS) — Fonds de Réserve 
0(/21/2019 : Cimentage du trou dans le sol du garage — fiais SO/50 Pavillon 7 
12/03/2020 : Képaration du couvre-mw- du muret parking extérieur 
30/U6/2020 : Réparation des dégâts consécutifs infiltration terrasse — bonds de Réserve 
18/11 /2020 : Urgence : rénovation étanchéité Fonds de Réserve - Terrasse 818 du 5~m~ étage i\rrière 

- T'errasse 829 du 8~R~~ étage Avant 
01 /04/2021 : Remise en ordre du Trottoir — articIe 5 de la police — frais SOJ50 avec le Pavillon 7 
11 /07/2021 : Remplacement du robinet au Séchoir 
11/Q7/2021 : Enlèvement des Encombrants 
07/11/2021 : Inst111ation de 2 paquets de terre supplémentaires 
12/11 J2021 : réparations partielles au niveau. de la toiture avec inspection complète de la toiture. 

s Information : Madame ~r informe une fuite au niveau de la descente d'eau : un plombier sera mandaté pour 
vérification ; et dans l'affirmative un accord de travaux de réparations. 

21.-Travaux votés lors de l'AGS de 2029 en attente de l'accord du Pavillon 7 
a.- Pose d'une barrière : attente de l'accord du Pavillon 7 
b.- Réparation ~outreIle dans les ,~a~at ges : attente de l'accord du Pavillon 7 
Pour ces 2 postes, uri nouveau mlil a êté envoyé au Syndic De Putter pour. organiser c~nstructivement la mise en 
application de ces travaux et obtenir l'accord lors de leur prochaine AC7S. 
Tl est un fait que des nouveaux devis seront demandés aux firmes concernées ; ~ savoir All Access (ban7ëre) et Rebeton 
(poutrelle dans les garages). 
:~** 

Pendant la réunion, Madame ~ informe que le syndic «Tl~e Deys» (anciennement De l'trtter) aurait mandaté les 
travaux aux poutxel.les tâté Pavillon 7 : ce point sera donc vérifié. 
La pose d'une barrière a été apparemment refusée par le Pavillon 7 : usz mail de confirrnarion sera également demandé 
au s}'nclic The :Keys. 

Monsieur ~(gatage 20) quitte l'AGS : -100 quotités = 3J 800 quotltc~s 

12.- travaux â réat~ser dans l'urgence - voîr païat 5 * ~üQl[llJ) !C"(~tl7S : I77:lJQIItt.' <IGSFJÎIIG' 

a.- H~drafug~e et tem~alacement e~mplet des saints du pigt~an latéral de la fa  ~ade ainsi c~,ue les recours 
a~+an# ef atriére ~anneae 1-2-3—~~és p~Ie fonds de Réserve 

Dans le but d'éviter des frais d'échaf rodage, il a été demandé des dcc-i à 3 sociétés travaillant en méd~ode alpiniste ; 
à savoir 

- devis t1CRODIII,~E sans joints châssis .... . .............................. ....... 5O.]95,50€ + C>°fo T'va = 53206,70€ 
- devis 11CRODI1ti1I avec joints châssis ........................ . ..........~..... 59.792,5(}€ + C%Tv1 = 63.380,05€ 

- devis llIL"1_.INF...SS sans joints châssis ...................... . ............... ... X1.924,00€ + G~4, Tva = 55. 39,44€ 
- devis DIL7INLSS avec joints châssis ................~_.......... .,_,..,..,.. 6Q9>8,40€ + G°'o Tva = (4594,70€ 

- dceis GR~~VIT~t" r1CCL:S5 sens joints châssis lvec l~ydrofiigc lic~uidc .,..,, 57.E?G,~9€ + G°~{, Tva = 60.872,47€ 
- devis GR1~VI"I'~' ~CCISS a~~cc joints d~~ssis lvec hydrofii~e liquide.. ,.. . G~.G59,08€ + (~'~ •:[.~~~ = 68.538,63€ 
- devis GRr\VITE' ACCI~SS sens joints châssis avec h~~droft~ge en ~;e] ...... 57SC>~,~1€ + 6",io "Tva = 6l .01 g,?7€ 
- devis GR.\VT`I'l' ACCI~SS a~~ec joints châssis lvec li}~drr~fuge en gc:l ...... G4.797,0(1~ + G°'v _I va = G5.G8~4,5?£ 
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Sur base des devis e~po~és, l'assemblée a choisi la société.lCRODIMI pour le dcazs de C3,3~{) {~5{, Z~~.~c (divis 
reprenant les chlssis). 
T.es £rais de X3.206,70€ travaux communs façade) seront pa~~és pair le fonds de lZéscive. 
I.es frais de 10.173,35€ Ttc reprenant les châssis seront répartis en charges privatives ; et ce selon quotités respecti~-es 
des appartements concernés. Ce point est approLroé â l'unanimité. 
Résultat des votes 
Oui : 39:$00 quotités Non : 0 quotité Abstention : 0 quotité 

13.- Terrasses * ,Quorum reluis ; majorité a~3 des ►~o~ —~aYés~xr7e fi~nc~s de tésen~e 
13.a- Rénovation Étanchéité des Terrasses 
t1u fil des années, il est force de constater la dégradation croissante de l'étanchcité des terl-asses et la copropriété ne 
po~ura échapper 1 cette rénovation nécessstire. Il a donc été demandé en avril 2021 un devis à la Firme ~~CI Toiture pour 
la rénovation de C terrasses dont le coût est de 85.127,60E + 6°'o Tva = 90?35,25€. 
Hclas, en conséquence de la conjoncture politique actuelle et de l'augmentation des matières premières, ce devis n'est 
plus valable et devra être zevu à 11 hausse (un nouveau devis a cté demandé). 

Pour ce fai~e~ ii serait donc otrtaortun d'or~ar►iser un plan~in~ de ees travaux : ~ sav,~ir 
13a1 Un blaitning sur 4 ans â zaison de 6 éta~cs na.r année 

- Eté 2022 : Façade 1lvant : du 1~~ au G~~~~~ étage 
Été 2b23 : Façade Avant : du G~"'~ au 12~m~' étaie 

- Eté 202~F : Façade Arxière : du 7 ~'r au 6~'~"~ ét1~;e 
- Eté 2025 : Naçade Arrière : du 6~m~ au 12~m~ étage 

Le devis proposé de la firme ACI Toiture pour rénover 6 étages = 12 terrasses est de 106.826€ + Tva 
Ce point est refusé à l'vnanimitc. 
Résultat des votes 
Oui : 0 quotité Non : 39.800 quotités Abstention : 0 quotité 

13a2. Si ee bu_d~et sévère Uron élevé, ua ulannin~ sc~r_$ ans ; à. raison de 3 éEa~xes tsar année 
Le devis proposé de la firme ACI Toiture pour rénover 3 étages = 6 terrasses est de +/- 55.00(3€ + Tva 
Ce poi~lt est refusé à l'unanimité. 
Résultat des votes 
Oui : 0 quorité Non : 39.800 quotitës Abstention : 0 quotité 
Madame Layach (appartemenr 810) quitte l'AGS : -1.350 quotités = 38.450 quotités 

73a3. Travaux sur base des demandes des rénovations de l'étanchéité vétuste 
A ce jour, le syndic a été informé de 2 nou~Telles demandes de réno~~arion ; dont 

h2vnsieur SolinsI~i X snp:~cCecner~t X31 £3~," ét~~n~e façlc3e rivant .~i~de cerr~n:~se~ 
- Ap~rcbatian de rino~er I~ texrasse de l'~,p~arrerr~enc 835 du 9~`fr~ c~ta~Fa~adeAr~ant 

Lors de la réunion, de nouvelles plaintes j'ajoutent ; à ~avoi.r 

Monsieur Van Buggenhaut — appartetncnt b?9 (8~°'~ étage] subit des infiltrations de lit terrasse S3~ (9~"~~ Mage) 
1~Sonsieur Le Ficau — appartement ~i27 (7~m~ éta~c) subit cjes infiltrations de la te:rrsisse 431 (8~'~r~' Mage) 

1 e s}indic mandatera donc le passage de la fume r~CI T~oitu.re afin de vérifier l'étsulchéitL des terrasses 
• 9~^~~ étage façade ilvant : lppartcment 8~5 

9~°,~ étage façade i\vans : appartement X33 

8~'n`' étage façade .~lnant : appa~-tctnent X31 

8~~n~ étn~;c façade ~lcant : app~rttmcnt 829 : â véritïer 

Ln cas de constat de défectuosztf, dt: l'c:tsuichéité de ces terrassa, iJ ocra d'une p1.~-t, demandé un c3ecis avec une 
préférence d'accës via une nacelle, et nnn uu échaFaudat~e (~ vei~iEicr selon une lùnite des coîits) ; et d'a~~tze part, 
commandé ees t~:a~~~us de r~nor*ation de i'étanchcité. Ces Erai~ seront panés par le fonds de Rései~~e. 
Cc k~oint est approuvé à Punanim.iri:. 
Résultat des votes 
Oui : 38.450 quotités Non : 0 quotité Abstention : 0 quotité 



• ArL~tdamc~ * ~~partement ~3?~- 6~~~°~~ éra~m facacle r'Vrri~re (~lnelc terrasse) 
fi.~icc„~rc>t~crra~~t tic la ccrr~lSSE; C~11 S~~ CIU 7~ms ct~e 

- Apprvl,~ation de rénacer la terrasse SAS rfu ~~` ~ta~Jirsrd~ rlrric're, 
~1CI 'I'oihue procédera é` alement à une vérification cc en cas de d~ fectuosit~, les tra~~au~ seront mandatés po~ir l:~ 
terrasse de l'appartement 82`~ 1u 7t~n~ É:tagc — Façlde i~rrièrc Ces frais seront payés par le fonds de Réserve. 
Ce point est approuvé à l'unsinimité. 
Résultat des votes 
Oui : 38.450 quotités Non : 0 quotité Abstenrion : 0 quotité 

Les clrrelagcs proposés par la firme ACI 'Toiture sont de uns bonne dualité et ces frais seront pris en char~e par la 
copropriété (frais communs par extension en conséquence des trac>au~ exécutés au niveau de l'étanchéité de la terrasse). 
Toutefois, en cas d'un choix d'un aukre carrelage ~~lus onéreux, la différence de pris sera prise en charges privatives du 
propriétaire concerné. Ce point est apprau~=é 11'unanimit~. 
Résultat des votes 
Oui : 38.450 quotités Non : 0 quotité Abstention : 0 quotité 

L'assemblée insiste sur le fait, qu'en c1s d'urgence, le syndic sera en droit de mandater les trlvau~ d'~tanche;ité 
uniquement de la terrasse défectueuse. Il ne pourra être eftcctt~é un mas.imum annuel de ~ terrasses (en dehors des points 
votés c.i-dessus). Ce peint est approuvé à l'unanimité 
Résultat des votes 
Oui : 38.450 quotités Non : 0 quotité Abstention : 0 quotité 

13.µ.b-1l~Iisè en peinture aes ferronneries des bâlusfracles (pô~x~t voté lors de PAGE du 22/05/24191 
Lors de l'i~GS ~3u 22/l)5/û01), la société Couleur Déco aurait été dloisie ~ l'un~n[mité pour son devis cime 16.625€ + 6° 
Tva = 17.622,50€. Le chantier ~cait débuté le 1G juin 241). Flélas, après 3 jours de chantier, Monsieur I 
Henden, gérant de la firme Couleur I7~co a constaté la sous-estimation de son devis ; et cc par rapport à l'état vénistc de 
la ferronnerie. 
Vu ce qui précède, le chantier a été stoppe immédiatement dans le but d'é~riter des prestations sommaires ; avec 
l'interdiction de dépenser une somme plus élevée du de~~is voté. 
D'autre part, ap~~ès analyse, afin d'exécuter un travail impeccable, il serait opporriin d'inclure dans le nouveau devis le 
remplacement des joints défectueux et de repeindre ëgalemenc la séparation de terrasse ; ceci offrant un résultat 
impeccable et une belle harmonie dans la rénovation. extérieure. 
Couleur Déco grai avait débutê ses trouons proposait en ?019 un nouveau devis dont le coin était de c~e 24.816€ + Tua = 
26.30),96€,. 
Un devis supplémentaire pour ]cs separations de terrasses a été réceptionné four un montant de 3.(1U0E-+ Tv1. 
Le coîrt total est donc de 27.81(€ + 6° ~, T'va = ?9.4$4,9Gf: } x .* 

tlprès débat, l'assemblée insiste fortement sur la remi~c en rcnovation complète des joints en mastic (si nécessaire au 
remplacement) des vitres des balustrades ; car il est force de constater que certaines Mitres ne tiennent plus correctement. 
Vu ce qui précède, un nouveau de~jis sert sollicité aupr~s de Couleur Déco reprenant ee poste précis. Si ce travail ne 
peut être effectué p.ir Couleur lléco, il sera dans ce cas précis, dem;indé de nouvelus de~~is à d'autres firmes. 
I,'assem~l~e donne son accord de mandater ce travail de r~nocation complète avec la consultatiot7 auprès d'un groupe 
de travail composé de Madame ~ Madame ~ et Madamc~~i. 
lin budget maximum de G0.00(~ + 6°'ô "I'~~a est autorisé i:~o~fr ces trouons. 
Ces points sont approuve;; à l'unanimité. 
Résultat des votes 
Oui : 38.450 quotités Non : 0 quotité Abstention : 0 quotité 

14.- Autres Travaux ~runc►sés ~ Quarurr,~ requis : ,z7~jnrr'rr' 2/3 des rraix 
14x- Approbation de placer sles caméras au niveau du sous-sol (caves et ~ar~~esl 
En conséquence d'tm lbus de dépt d'encombrants et à la suite de l'ince;ndie dans le local poubelles, il serait opportun 
de placer des cainéra~ ~u n.ii~eau clip sous-soi de l'im~neubic (porte ]oc<iI poubelles} 
Illes devis ont été demandés 1u~ Sociétés C:~reen I_,igt Sccuriti~, Full Services, ~\/olf Securitz~ et l"l'C. 
Les devis sont les sui~~~u~ts 

• r1I Sccuritl' . . . . . . . ... . . ... ....... . . . ..?.-{%~,~5€ + I'~,i = 2.G~-~,{)~3€ i? csiméra~J 
• C~rccn Li~hts Securitt . . ... ...........?.0~7.7 O€:: 1- 'I~v.l -_ ?,~'2,) ~€ (3 caméras] 
• I"l'(~ . . .. . . . . . . . . . . . . . . . .. . . . . . 'L57t),U0€: + I'~~a - 1.GG~,?Q€ ~~1 csiméra~ 





Sur bise de la comparaison des devis, l'assemblée a choisi le de~ris de la société I.T.C. d'un montant de 1.570€ + "I'va 
a~~ec demande de pose de Z caméras supplémentaires ; à sas-oir 

• 1 caméra à Pcntrée ; 
• 1 caméra au niveau du local encomUrants 
• t caméra à Pentr~e des garages 

Ln conséquence de la pose de 3 camérls, l'assemblée donne son accord pow~ un budget tot11 de 3A00f + Tva 
Les personnes habilitées à visionner les caméras seront Madame Caria %eipico (vote concierge} et le syndic. 
Ce point est approuvé à l'unanimité. 
Résultat des votes 
Oui : 38.450 quotités Non : 0 quotité Abstention :,0 quotité 

146- Demande de Me Godefroidt : Apprebation de la rénovation mise en peinture) d+es 2 halls d'entrée 
Dans le but d'apporter un nouveau « lool~ n, il est proposé la rénovation des 2 halls d'entrce avec fine nouvelle mise en 
peinture et par conséquent de nouveaux coloris plus sobres. 
Des devis ont été également demandés â clip*erses ormes. 
Couleur Déco . . . . ........ .......... . ... .. .. . . . . . . . . ...1.620€ + Tva = 1.717,20€ 
Renocolor . . . ....... . ....... . . ... . . ....... . . .. . . . ..... 3.0)0€ + Tva = 3275,40€ 
JC Bali . ............. . . .. . ...... . .. ....... . .. . . . . . .. . . .4.530€. + Tva = 4.801,80€ 
Urbanik .............................................. devis non reçu 

Sur base de la comparaison des devis, l'assemblée a choisi le devis de la société Couleur Déco d'un montant de 
1.620€ + Tva. Il sera choisi des coloris neutres ; à savoli dans les tons beige c11ir et moka léger. 
Ce point est approuvé à l'unanimité. 
Résultat des votes 
Oni : 38.450 quotités Non : 0 quotité Abstention : 0 quotité 

15.- Tra~wc â ~réva~r dans un Futur 
- Rénovation et Isolatïon de 1a Toiture 
Sur base cie l'inspection de la toiture en dite du 12/11 /2021, il a été constaté que la membrane se fait vieillissante et 
qu'il faudra prévoir danw un, Eutlsr ~raehe ~ son remplacement ; ainsi c~u'à la pose d'uue isolaùon. 
En effet, dans un futur proche, PIBG~ obligera l'isolation des toitures dans le but d'un meilleur PEB de la copropriété. 
Ce point sera présenté lors de votre AGS de mai 2023. 

16.- Bn____ d~etr~ ~ Quorum rec~r~is : m~~or~té ,~Gsn/ue * ~t~~exe 2 
a,- Pr~vis~ons saur les Dépenses Courantes 

rhar~es du 01,/10/2019 ~u 3Q/OS~f,~4~f) :195.7~#~,89€ - .5~. tI0t1€Fonds de Réserve =139.7~2,$~ 
cJ~arge~ du D,t110/Z~aO au 3Q109/3A21 • ~t~~ 861828 S6 QQ[AE Fonds de RéserE e - X4B 86"I ~Z€ 

- I~rlaint~eta ciç l'a~el as~nucl de 1#5:(7{?Ù€ ar~nucls — Ou -
- Ptv~üsit~c~n cl'a.u~menCer l'ar~~ael nnn~.iel de 3.Uttl)€ d~nnani un notit~el zpracl lnnucl cie 1~~3.f1()(1~ 

r'~près débats, l'assemblé a décidé d'augmenter Pappel annuel de 3.00{}€. ; donnant un nouveau budget annuel de 148.f)UU€ ; 
et ce 1 partir du 01 /07 f 2022. 
Ce point est approuvé à l'unanimité. 
Résultat des votes 
Oui : 38.450 quotités Non : 0 quotité Abstention : U ytxatité 

b.- Forxds de Réserve : (solde a~ 31J/(19~202X ; 1~0..38~,~ 
-1Vlaintien ~d i'~n~el lnruel de 5G.000€ ~~na~uels 

En conséquence des différents trav~us importants à effectuer, ]e syndic conseille fortement de maintenir le fonds de réscrne 
à 56.40(7€. ilprès débats, l'assemblé a décidé d'augmenter le fonds de Réscive de 3.00(1€ annuels ; donnant un nouveau 
budget annuel de 59.000€; ; et ce à partir du UI /U7/2U2?. 
Ce point est approuvé à l'unlnimité. 
Résultat des votes 
Oui : 3$.450 quotités Non : 0 quotité Abstention : 0 quotité 

ParPaugrnentations dz~ budget des Charges co~~r,~ntes et dü Fonds de RÉserve, u~~ c•ourrier sera envoyi individcrellerixent ri 
chaq~Te prpprïétaire ais courent dv mois de juin 2022 afin d'!n1orme~ les nouvelles quotas parts mensuelles; et pennettm 
ainsi !a modification de vos ordrespermv~e»ts. 



~3étail des dépenses atanra~imapves du Fonxls de Réserve 
• I-I~~drofugc façade . . . .. . . . .. .. . . . . . . . .. . ... . . . . .. . . .. . . . . ... . . ..... ....... 53.20O€ 
• Etancl~éité Tcrrasses . . .. . . . . .. . . . ........ ... . . ...... . . . . . .. . . .............. 55.000€ (sirprosimation) 
• Ferronneries Terrasse ................ ..... . . ......... ..... . . . . . . ... .. .. . . X5.000€ (approximation) 
• Placement de Caméras ............................ . ........ . ............. 3.000E (apPro~imation} 
• \-lise en peûiture des 2 halls d'entrée . . . . . . ........... . . ............. ... 1.720€ 

TOTAL 157.92d€ Tvac 

Mail du 23/t?? i ~(i~?`? de l~Iati,~mc 
- Demande de diminuer le fonds de réserve 

Ce point est refusé à l'unanimité. 
Résultat des votes 
Oui : 0 quotité Non : 3$.450 quotités Abstention : 0 quotité 

- auto-financement du ~<:c~m~~te ~1ssu=ancc Sini~tres Iaé ag"rs des Fau.~ 5~ ca+.tv~~rat la ~`ranch~~c 
~~ nprbbaci~n ct'autt~-Finan er ees sin sucs ~~C le Fonds de Réserve 

En cas de sinist~:es non-couverts pas l'assurance, l'assemblée donne égllernent son accord à l'unanimité de rembourser 
l'indemnité des dégâts consécutifs par le fonds de réserve. Ce point est approuvé à l'unanimité. 
Résultat des votes 
Oui : 38.450 quorités Non : 0 quotité Abstention : 0 quotité 

c - Frais extraordinaires 
- En cas de nécessité selt~c~ les trac=aux —~roir ~tzitzt 1_aa 

Point nul et non Avenu 

d — Demande d'avvrobarion d'au enter' le salaire de votre conctetQc, M~damei 
~ QUOFUIJ7 .ÉbC~LJ1S t ma,~orrt~ a~isniue. 

Plusieurs copropriétavres m'ont fait part de leur grande sltisfaction des presta~ons de Madame Zepico ; et dlns le Uut de 
garder une concierge professionnelle, il serait approprié d'accorder une augmentation soit par l'apport de chèque repas, 
soit par Plpport d'une augmentation du salaire. 

- e~~~arnbation d'au~rr~enter lr salaire de el:un~~:►r ~}es chèc~Lies ruas ; n r~isan de ~~ ~a~x 
chèa~ue xe~as ,far jc~t~rs de~restatioi~sl : ~-J- ?f  ~1 te  'off  e ~.r~statit~ns ~ 7€ = 1~7€ 

- ~~prat~~von u~zugm~n~er ~e szia~.re ne ~vr~~t~sne~ww~: a raison ae .~~n►~ ~rut~ = tf- i~u~-nNcs 
t\prés débats, l'assemblée donne son accord d'aua enter Madam~; à raison de 300€ bruts ; ceci équivalant à 
un net de +/- 150€. Cette augmentation prendra cours dès le 01 /06/2022. 
Ce point est approuvé à }'unanimité. 
Résultat des votes 
Oui : 38.450 quotités Non : 0 quotité Abstention : 0 quotité 

Madame (appartement 825) quitte l'AGS : - 1.750 quotités = 36.700 gUotités 
M~dame~appartement 827) quitte l'AGS : - 2.400 quotités = 34.300 quotités 
Madamc~(garage 24) quitte l'AGS . - 100 quotités = 34.20 quotités 

Z7.- Points demandés uar des Cotaravariétaires 
a.- mail du 24 février 2022 de Madame ~ * (?t~Qrum rc~u~~ n~~r,~ori+~ Z1.3 des voir 
-'I'ravau~ de la descente d'eau ~Iuti~i;ilc 
Lors du passage de la firme Sanipro, il a été rappor.-té lacune anomalie. E,n conséquence de la demande, le s}indic 
propose que la firme 1\CI Toi turc inspecte cc problème. 
En cas de défectuosité, la descente d'eau sera remplacée durant les uavaus de rénoratian de l'étanchéité des terrasses 
(voté au point 13). Ce point. est approuvé si l'unanimité. 
Résultat des votes 
Oui : 34.200 quorités Non : 0 quotité Abstention : 0 quotité 

- rluta-Assurance
Vu au ~~7inr 1G 

frime ~ ner~ie Chaudière 
~'u au point 6 





Suite Dossier Meuris 
Ull 8L7 ~lO1Ili 5 

Peinttires des balustrades 
Vu au point 13b 

b.- demand,~ c1u 14iO3f2d~2 de Madames*~uvrumrec~urs: majonr~nbsglue. 
Aprés maintes interventions de la firme ITC, il a été constaté que la panne à la parlophariie provenait de l'appareil 
privaüf de Madam~— vc~û facture du 15/07/?021 reprenant les explications de l'électricien. 
Madamesréclame le remboursement de ces frais ; mais sur base des explications de la fume ITC; ]e saJnciic ne 
peut restituer ses £rais (cause privative). 
Pour cette demande, seule Passemblée doit voter pour une approbation ou un refus de remboursement de 11 somme de 
200,34€ 
Après déUats, l'assemble refuse ce point à l'unanimité. 
Résultat des votes 
Oui : 0 quotité Non : 34.200 quorités Abstention : 0 quotité 

18a.- Rapport d'évalnacion des contrats de ~ournit~tres souscrits pat PACP 

Fournisseur Rubrique 

Ansul Protection Incendie 

DTC Lift Lift 

A!B Vinçotte Contrôle Lift 

All Access Porte de Garage 

Karkan Curage des égouts 
Electrabel Fournisseur d'énergie 

VDA Plombiers 

ista Relevé des compteurs 

IV&SD Serrurerie 

Bruxelles Propreté Ramassage poubelles 

Ekla Fourniture produits entretien 
Van Dieren Services Traitement nuisibles 

Thiroux Ramonage cheminée 

MR Belgium Société remplacement nettoyage 
Fav & Co Courtier d'assurances 

Acerta Secrétariat Social 

Me Carla Zepico Concierge 

Immo Heymans Syndic 

18b.- Fin du contrat avec la firme AMC Maintenance et nouveau contrat avec [a fume MR Bel~ium 
En conségucnce d'un accident ~ra~*e, i~fonsieur Mendes ne pouvint plus assumer sa profession, le 5~~ndic a mandaté une 
nouvelle société de netto~rage, dont la firme i~~R Bel~ium ; société donnant satisfaction. 

18c: Contrat Electrabei 
Monsieur i a sic~mé personnellement un contrat ~iuprès de lei firme Trùiergy ayant pour Uut de inettrc tous ]cs 
fotunisseurs d'énergse en concurrence et d'appliquer le tariEle plus bas. 
Sur base du rapport de Triner~y, Monsieur FI~ymans a donc accepté (sur base de son j>ortefeuille) un contra arec 
Electrabel appliquant d'une part, ic tarif le plus ftiUle ; et d'autre part, un cnntr~t 1 t~~rif fixe ~tt~t~`a~~ znc~is vie' msrrs ?lt?3. 



~~ 



Albert Pav 8 ~~~~— ^`-Z.X l 
Avenue de la Réforme 74 

1083 Bruxelles 
N° ent. : 0850135417 

Exercice : du D1/10/Z020 au 30/09/2021 

Bilan après répartition au 30/09/2021 

ACTSF PASSIF 

312 - Stocks badges 391.41 30Q - Fonds de roulement général 11 188.33 

314 - Stock télécommande 447.32 101 - Fonds de roulement parc commun 15 000.00 

4101 - Dettes copropriétaires -1 663.77 14 - Résultat exercice -0.02 

433 - Fonds de roulement parc commun 15 008.00 160 - Fonds de réserve général 170 38ô.73 

492 - Charges à imputer 7 171.02 440 - Fournisseurs 3 042.40 

4991 - Arrondis débiteurs 2.93 4992 - Arrondis créditeurs 0.75 

S50 - Compte d'épargne 170 386.73 

GKCCBFBB BE870882334D1694 170 3&6. J3 

551 - Compte à vue 7 882.55 

GKCCBEBB BE7706B139300542 7 882.55 

199 61 H.19 199 618.19 


